
むかいがおか 出張所×まちづくり アイデアカイギ オンライン発表会 で紹介しきれなかった感想・意見・質問 

場面 内容 

オープニ

ング 

今回のスタートは、市は鷺沼駅前に区役所等が移転することを決めたため、宮前区全体のバランスを考慮し、向丘出張所の機能向上、行政サ

ービスの強化を主に考えていく事と考えております。その他のマルシェなどはプラス部分と捉えております。 

B マルシェの際に zoom や YouTube などでそういった方を紹介できるとアーカイブも残るので面白いと思いました。 

B 現在、新型コロナウイルス接種が緊急に求められている。ＮＥＣに大型接種会場ができたが、近場の向丘出張所も急ぎ第２会場に！ 

D 行政サービスの充実にプラス、図書館などを併設することは有難いと私も賛成です。 

E 行政サービスの充実など、私と同様な方向で安心しました。 

D・E 鷺沼再開発でよくわかったことの一つは、２３万人も住民がいる当区で、他の同等の自治体に比べて図書館が貧弱だということです。急ぎ対

応をして欲しい。向丘地区にもアリーノのような学習施設をつくってください。また、そういうところでシニアに対しての集まり（IT 学習。

インターネット活用技を学ぶ）等をやってほしい。 

F 高齢化社会に向けて向丘出張所で行政サービスの充実を図るなど、全く同感です。是非達成したいですね。 

G 様々なアイデアご意見をお聴きし、勉強になりました。 

H 「サテライト向丘」素晴らしい呼び名です。デジタル化により区役所と同等のサービスを受けられる体制、充分可能ですね。向丘地区の将来

を目指して、明るくなりました。 

全体 行政サービスの充実、一番多かったですね。これは避けられない項目でしょう！ 

ディスカ

ッション

包括支援センターは現状を進めて欲しいです。 

ディスカ

ッション

コンシェルジュ・・・行政のデジタル化に対応するための総合案内と理解して欲しいです。 

ディスカ

ッション

多機能を備えた向丘出張所、その通りです。 

ディスカ

ッション

1階が入りやすい雰囲気だと、集まりやすいと思いました。Gグループの発表のような、ウッディな空間で外からも雰囲気が見えるようになる

と良いなと思いました。 



ディスカ

ッション

全く同感です。行政サービスの充実を最優先に是非頑張りましょう！ 

ディスカ

ッション

Ｆの意見に賛成です。このアイデア会議は、そもそも区役所が鷺沼に移動するから役所の機能を向上させるのが目的でした。 

ディスカ

ッション

マルシェ・デハレンス・シンクルーズ等日本語での発信をお願いします。 

ディスカ

ッション

総合案内、その通りですね。それらをサテライト向丘で受けられることですね。 

ディスカ

ッション

市のスタッフへ・・・今日のアイデアカイギを含めて、向丘出張所の機能向上に向けて活かして欲しいです。これからの方針に向けて是非取

り入れて下さい。なお、方向性を決める迄、見える化、可視化により区民へ 


